

# Crimen impune 652#26

En el proceso por el homicidio de la joven Gloria Stockle Poblete, cometido en enero de 1984, declaró el periodista Francisco Martorell, citado por la ministra en visita, Gloria Collantes, de la Corte de Apelaciones de Copiapó.

La citación de Martorell tiene que ver con la investigación periodística que realizó para el libro "*El caso de Gloria Stockle. Otra historia de impunidad*" (LOM, 1998), en que obtuvo antecedentes que pueden ayudar a resolver el crimen. La joven participó en una fiesta con oficiales del Regimiento de Infantería Motorizada de Copiapó, en el casino de la unidad. Allí fue -presumiblemente- ultimada por personas hasta ahora desconocidas. Los principales sospechosos son los oficiales Mario Martínez y Sebastián Flores, y el ex vicecónsul de Italia, Ivo Lingua. Martorell recibió información en orden a que Mario Martínez habría tenido participación importante el 11 de septiembre de 1973 y en operaciones represivas posteriores. Esa sería una de las razones de la impunidad que lo protege.

El proceso Stockle provocó alarma pública en Copiapó. A lo largo de 14 años, la investigación ha progresado poco y en más de una ocasión la causa ha sido cerrada. Ahora se encuentra nuevamente en trámite ●

**ACTUARIO**

**Crimen impune [artículo] Actuario**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Actuario

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Crimen impune [artículo] Actuario

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile